



Anne Hidalgo exprime « tristesse et indignation » suite à l'assassinat de trois jeunes Israéliens

«

Profondément bouleversée par la nouvelle de l'assassinat des trois jeunes Israéliens enlevés le 12 juin dernier, j'exprime au nom des Parisiens, ma tristesse et mon indignation face à ces crimes odieux.

J'exprime aux familles de ces enfants mon entière solidarité et mes condoléances. Ces crimes sont injustifiables et inqualifiables. Ils ne servent aucune cause légitime.

Ils doivent donc être dénoncés clairement et fermement par tous ceux qui se battent pour la reconnaissance des droits légitimes des peuples israélien et palestinien.

Anne Hidalgo
Maire de Paris

»

Contact presse : Marie Francolin / 01.42.76.49.61 mairiedeparis.servicepresse@paris.fr